
Von:
An: Bezirksversammlung (Wandsbek)
Betreff: [EXTERN]-Bäume gut Karlshöhe
Datum: Samstag, 12. Februar 2022 10:28:57

Hallo
Die Bahn müssen auf jeden Fall bestehen bleiben ansonsten würde dich das stadtbild und
vor allem diese hässliche hauptstraße total entstellen.

Ich bin selber fahrradfahrerin und komme perfekt zu Recht auf dem geteilten
Fußgänger/Fahrradweg

Viele Grüße 
--
Diese Nachricht wurde von  gesendet.




